

NOTA ACLARATORIA AL INFORME: ANÁLISIS CALIDAD DEL AIRE BAHÍA DE CÁDIZ 16 AL 22 DE OCTUBRE DE 2022

A lo largo de esta semana, la zona de la Bahía de Cádiz ha estado bajo la influencia de masas de aire de origen sahariano, observándose picos en las gráficas de PM₁₀ de todas las estaciones debido a la intrusión de partículas saharianas.

Por otro lado, en el día 16 de octubre se han observado una alta concentración de PM₁₀ en todas las estaciones pertenecientes a la APBC, no habiéndose registrado estos valores anómalos en las estaciones pertenecientes a la Junta de Andalucía. Esto es debido a la alta humedad ambiental que ha interferido con los sensores de la APBC, alcanzándose máximos de 97,5 % de humedad.